

Le cheptel laitier du Canada

Le Canada est une source mondialement reconnue de bovins laitiers de haut calibre et d'une productivité remarquable.

En raison de sa santé et de sa productivité, le cheptel canadien est une source importante de sujets d'élevage, comme en témoigne l'achat de Holstein canadiennes par des éleveurs de plus de 70 pays. Les bovins laitiers canadiens de races Jersey, Guernsey, Ayrshire et Suisse brune sont aussi en forte demande sur les marchés mondiaux et recherchés pour leur productivité et l'excellence de leur conformation.

Cette renommée a été rendue possible grâce à la compétence et à l'esprit d'initiative des éleveurs et exportateurs canadiens, ainsi qu'à la mise sur pied de l'un des meilleurs systèmes d'amélioration des bovins laitiers actuellement en usage.

Les programmes du gouvernement, des universités et des associations d'éleveurs en matière d'hygiène vétérinaire, de contrôle des aptitudes, d'évaluation des géniteurs, d'enregistrement des généalogies et de classement selon la conformation contribuent tous à maintenir la position prestigieuse que le Canada occupe sur les marchés d'exportation.

Des acheteurs avisés de partout dans le monde voient dans les bovins canadiens une richesse de sélection qui n'a pas son équivalent dans beaucoup d'autres pays fournisseurs. La valeur de la généalogie et la fiabilité des relevés de production sont incontestées.

